

EL DÍA

Frustrado intento para impedir que Francia vaya al Mundial de Fútbol

por León BATAILLE,
corresponsal en Francia

PARIS, 23 de mayo.— El intento de secuestro de que fue víctima esta mañana el director técnico del equipo nacional de fútbol, Michel Hidalgo, por parte de tres individuos no identificados se produjo unas cuantas horas antes de que el periódico *Le Monde* publicara una declaración en la que dijo que "el equipo francés se esforzará en obtener noticias de los veintidós franceses detenidos o desaparecidos en Argentina".

Si se da crédito al mensaje telefónico de los austeros o supuestos autores del intento de raptó, éste tenía por objeto impedir la salida del equipo de Francia, llamar la atención de la opinión pública sobre la situación dramática que impera en Argentina y denunciar a quienes se hacen "cómplices de los torturadores".

Es probable que si los fracasados secuestradores de Michel Hidalgo hubiesen conocido sus declaraciones a *Le Monde* no le hubieran atacado a él y se hubieran evitado así no solamente el riesgo del severo castigo que se reserva a quienes cometen este tipo de atracos sino el de desacreditar ante la opinión pública la causa que se proponían favorecer.

**EL GANADOR NO
SERÁ VIDELA**

No obstante la agresión de que fue objeto Michel Hidalgo y sus futbolistas embarcarán mañana para Buenos Aires a bordo del supersónico Concorde, portadores de la loca esperanza de millones de sus conciudadanos, entre quienes muchos temen sin embargo por su seguridad y no logran desprenderse de cierto grado de mala conciencia al pensar que, al igual que los de-

más equipos seleccionados para el mundial, la presencia en Argentina del once francés podrá ser aprovechada políticamente por el régimen militar argentino.

Los adversarios de la participación francesa en el mundial no alcanzaron su objetivo pero sí, merced a una campaña muy activa de denuncia de la terrible represión que impera en ese país, han logrado sensibilizar la opinión sobre la situación actual de ese pueblo. Que el once argentino gane el mundial, pero el ganador no será Videla.

La Copa del Mundo habrá atraído demasiado la atención sobre su régimen, y los miembros de la junta no podrán sino sentir las reticencias y el profundo malestar de los participantes, acompañantes y periodistas extranjeros presentes en Buenos Aires. El mundial en Argentina habrá mostrado además que un gran evento deportivo es tam-

bién, inevitablemente, un acontecimiento político, al haber movilizado y sensibilizado a la opinión pública mundial y concentrado su atención sobre un régimen que, según las palabras de un editorialista parisino "no está en regla con la moral humana. Gracias al mundial, concluye, el apolitismo preconizado por muchos aparece hoy como totalmente injustificable".

Es muy probable que mañana será evocado el intento de secuestro de Michel Hidalgo en relación con el mundial durante la segunda sesión del Comité Intergubernamental Mundial para la Educación Física y el Deporte reunido en la sede de la UNESCO al abordar el punto de su agenda sobre "El estudio de las dificultades encontradas en la organización y funcionamiento de las manifestaciones internacionales y de sus posibles soluciones".

Es seguro, sin embargo, que se abstendrá de tomar posición sobre el asunto concreto del mundial.